Andreas Vevera wird NÖ Versehrtensportler des Jahres 2006!

Vor der wunderschönen Kulisse des Schlosses Grafenegg in der Nähe von Krems wurden am 17. Nov. 2006 die NÖ Sportler des Jahres 2006 im Rahmen einer Sport-Gala geehrt.

Unter der Anwesenheit von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, der Landessporträtin Dr. Petra Bohuslav und zahlreicher Sport-Prominenz wurden die Auszeichnungen in fünf Kategorien verliehen.



Neben der "NÖ Sportlerin des Jahres", dem "NÖ Sportler des Jahres", der "NÖ Mannschaft des Jahres" und dem "NÖ Nachwuchssportler des Jahres" wurde auch der "NÖ Versehrtensportler des Jahres" gewählt. Dank seiner sportlichen Erfolge wurde **Andreas Vevera als NÖ Versehrtensportler 2006 ausgezeichnet**.

Im Interview mit Rainer Pariasek anlässlich der Preisübergabe zeigte sich Andreas Vevera sichtlich gerührt von der großen Anerkennung seiner Leistungen und dankte seinem großen sportlichen Vorbild - dem mehrfachen Olympiasieger Rudi Hajek und allen, die ihn auf seinem Weg unterstützt haben.





